

Neuer Ordinarius und Direktor Universitätsklinik für Alterspsychiatrie und Psychotherapie

Wir freuen uns, dass Prof. Dr. med. Stefan Klöppel den Ruf der Universität Bern angenommen hat und zum Ordentlichen Professor für Alterspsychiatrie und Psychotherapie an der Medizinischen Fakultät ernannt wurde. In der UPD übt Prof. Dr. Klöppel die Funktion des Direktors und Chefarztes der Universitätsklinik für Alterspsychiatrie und Psychotherapie aus und ist Mitglied der Geschäftsleitung. Er tritt seine Stelle am 1. Dezember 2016 an.



Stefan Klöppel (40) hat in Freiburg im Breisgau und in Wien Humanmedizin studiert und war nach Stationen in Hamburg und London zuletzt tätig als Oberarzt und Leiter der Gedächtnissprechstunde der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am Universitätsklinikum Freiburg im Breisgau. Dort leitete er auch die klinische Kernspintomographieforschung des Neurozentrums und war wissenschaftlicher Leiter des Geriatriezentrums.

Zu seinen wissenschaftlichen Schwerpunkten gehören die Frühdiagnostik dementieller Entwicklungen und die Entwicklung nicht-medikamentöser Therapiemöglichkeiten. Er beteiligte sich zudem an der Etablierung altersmedizinischer Behandlungskonzepte am Klinikum und beschäftigte sich dort insbesondere mit der Delirprävention.

Freundliche Grüsse



Stefan Aebi
Vorsitzender der Geschäftsleitung